

Le président cubain Raul Castro décerne la médaille de l'Ordre Antonio Maceo à la Brigade d'aviation Playa Giron



La Havane, 6 septembre (RHC-AIN) Le Général de Corps d'Armée Raúl Castro Ruz, président des Conseils d'État et des ministres a décerné la médaille de l'Ordre Antonio Maceo à la Brigade d'Aviation Playa Giron, à l'occasion du 55^e anniversaire de la création de cette unité militaire.

Au cours d'un meeting politique et d'une cérémonie militaire qui ont eu lieu sur la principale piste d'atterrissage de la Brigade d'aviation, Raul Castro a apposé cette décoration, qui porte le nom du Lieutenant Général des guerres d'indépendances cubaines, sur le drapeau de cette unité.

La distinction a été reçue par Salvador Mengana Caballero, qui est à la tête de la Brigade d'Aviation, une unité créée en 1959 par le leader historique de la Révolution cubaine Fidel Castro et située dans la commune de San Antonio de los Baños

Cette décoration, décernée par le Conseil d'État, est l'une des plus importantes distinctions attribuée aux unités d'avant-garde des Forces Armées Révolutionnaires (FAR).

Au cours de sa prise de parole, le Général de Division Lucio Morales Abad, chef de l'Armée Occidentale, a rappelé l'histoire héroïque de la Brigade et sa participation à l'épopée de la Baie des Cochons, à la Crise d'Octobre et à des missions internationalistes dans six pays.

Pour sa part, le capitaine William Navarro Díaz a parlé au nom des jeunes pilotes et a assuré que les nouvelles générations se sentent honorées de suivre le chemin tracé par les révolutionnaires de 1959.

La cérémonie a également été présidée par les membres du Bureau Politique, les Généraux de Corps d'Armée, Leopoldo Cintra Frías et Abelardo Colomé Ibarra, ministres des Forces Armées Révolutionnaires et de l'Intérieur respectivement, et par le Commandant de la Révolution Guillermo García Frías.

Des dirigeants de la province d'Artemisa ont également assisté à cette cérémonie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/32881-le-president-cubain-raul-castro-decerne-la-medaille-de-lordre-antonio-maceo-a-la-brigade-daviation-playa-giron>



Radio Habana Cuba